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【 進路指導 】 令和４年度 進路決定状況
祝 ： ３年生の努力の成果が現れる！ … 決 定 率１００ ％
◎ 大学・短期大学 … ６名

北海学園大学、藤女子大学、日本赤十字北海道看護大学

札幌大谷大学、帯広大谷短期大学（２名）

◎ 専門学校 …１４名

日本航空大学校、経専調理製菓専門学校

北海道ハイテクノロジー専門学校、代々木アニメーション学院

吉田学園情報ビジネス専門学校、札幌こども専門学校

札幌医療秘書福祉専門学校 （ ２名 ） 、北海道福祉 ・保育大学校

北海道どうぶつ・医療専門学校、北日本自動車大学校

北海道芸術デザイン専門学校、大原法律公務員専門学校

北海道美容専門学校

◎ 就 職 … ６名

北海道旅客鉄道株式会社、日本郵政株式会社北海道支社

パナソニックスイッチングテクノロジー株式会社

株式会社リッジワークス、中前建設株式会社、足寄町図書館

◎ 公務員 … １名

札幌市役所

【進路概況 ・夢への挑戦】
今年度の進路状況は 、専門学校進学者が多く全体の５割で専門的資格を取得し

て就職を希望する実学傾向にあります 。 また 、就職 ・公務員は３割で 、就職では道

内や管内の有名企業、公務員では札幌市役所など難関の公務員試験も見事突破

しています。就職・公務員の内定を受けた親御さんから、高校で行っている探究活動

｢とかち創生学｣が面接試験で話題にあがるなど、大変役だったとの話もいただいて

いるところです。大学・短大では、道内有名私立大・短大の推薦型での合格、１月の

共通テストや２月の個別試験に挑戦して合格を勝ち取ってくれた生徒もいます。

夢への挑戦を続けてくれた立派な生徒達です。



【惜別】 CS推進員 ウイリアムがカナダへ帰国します
コミュニティー・スクール推進員のウイリアムが父親の介護のため、２月末をもって退職し、帰国することと

なりました。ウイリアムから皆さんあてのメッセージをいただきました。（本人が書いた原文を掲載します）

Greetings, students of Honbetsu High School.

As you have heard, unfortunately I have to depart from Honbetsu

much sooner than I ever expected. Recently, I felt l ike I was

beginning to form good relationships with the students, teachers,

and townspeople of Honbetsu, so I am very sad to leave.

Even though our time together was brief, I was moved by the

generosity, k indness, and camaraderie of the people in this town,

and especial ly the students of this high school. I sincerely hope

that this is not my final farewell to Tokachi.

本別にいられた時間は短いでしたが 、本当にありがたく感じています 。本別高校生の優しさ 、親

しみやすさ 、協力の精神に感動されました 。

放課後で生徒と話せるのは 、 とても楽しかったです 。先生方のニックネームを教えてくれてありが

とうございます ！これからももっと仲良くしたかったです 。

残念ながら 、私のお父さんは 、重い病状に落ちてしま って帰国するよ うになり ました 。親孝行は 、

とても大事だと思います 。それで、できる間に、親の隣になりたいです。

詳細は 、まだ決まっていませんが、実家の状況を確認してから 、チャンスあったら 、本高生とスカイ

プかズームで話す可能性もあるから 、できたら 、幸いです 。

いつか十勝に帰られるか 、 よ くわかり ませんが 、 も しかしてある日 、私の顔をも う一度見たら 、必

ず声をかけてくださいね 。 Will iam Edward Robinson III

【部活動･弓道部】 … 2023 弓道部の初練習
新年一発目はいつもより小さい的を使

ってイベントを行いました！裏テーマは集

中力の向上です！的を置いてみると…小

さい！ やはり狙いを定めるのも難しく、

これはかなりの集中力が必要です！みん

な何回もチャレンジしますがなかなか中

らず・・・中った！と思ったら的の真横普

段の的だったら皆中してたのにと思うこ

ともしばしば。顧問もチャレンジし、中った

音がしましたが残念ながら的の真横でした。この時点で30～40本

くらい弓を引いている部員もいて、体力と集中力が切れかかってい

ましたが、2時間経ってようやく1本あててくれました！

【部活動･ 吹奏楽部】 本別ﾌﾞﾗｽｱﾝｻﾝﾌﾞﾙ演奏会
１月28日（土）、本別町の一般バンド「本

別ブラスアンサンブル」のウインターコン

サートに一緒に出演させていただきまし

た。顧問も客員で指揮を担当しました。普

段は演奏できない、大編成の曲や難しい

曲をたくさん演奏でき、貴重な体験とな

りました。ありがとうございました。


